

Curriculo de autores

Santiago Castro. *Magíster en Administración y Gerencia Educativa.* Candidato a PPI. Profesor de pre y postgrado del Instituto Pedagógico de Caracas, Universidad Pedagógica Experimental Libertador adscrito al departamento de Biología y Química. Egresado en Química y Ciencia General en el Instituto Pedagógico de Caracas. Miembro del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico Educativo Dr. Mario Szczurek del departamento de Tecnología Educativa del IPC. Adscrito a las líneas de investigación “desarrollo organizacional” y “desarrollo tecnológico instruccional”. Publicaciones en el área de su especialidad, simulaciones y juegos, estilos de aprendizaje, inteligencias múltiples y en Tecnología Educativa.

Dayanara Casado Leandro. Egresada del Instituto Pedagógico de Caracas en la especialidad de Biología. Magister en Educación Mención Procesos de Aprendizaje de la Universidad Católica Andrés Bello. Profesora del Instituto Pedagógico de Caracas UPEL. Profesora del Departamento de Tecnología Educativa. Secretaria del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico Dr. Mario Szczurek.

Ramón Escontrela Mao. Director y Coordinador Académico de la Escuela de Educación-UCV. Asesor del Ministerio de Ciencia y Tecnología. **Miembro de Comisiones Técnicas de CONICIT-FONACIT (Agenda Educativa y Tecnologías de Información en Educación).** Magister en Educación de Adultos. UNESR. PPI Nivel II desde 1998 a la fecha. **Coordinador de la Maestría en Educación Abierta y a Distancia. UNA. Evaluador en el proceso de acreditación de estudios de postgrado. CCNEPG (CNU). Coordinador del Jurado del Premio Bienal al Libro de Texto Universitario y Coordinador del Jurado del Premio Anual al Trabajo de Ascenso (Área de Humanidades). APIU-APUCV. Miembro del cuerpo de evaluadores de trabajos de grado. Comisión de Estudios de Postgrado - Facultad de Humanidades y Educación. UCV. Jurado de los Premios Anuales a la Mejor Publicación, a la Investigación y a la Innovación. UNA. Evaluador de manuscritos del Fondo Editorial de la Facultad de Humanidades y Educación. UCV. Investigador principal en diversos proyectos financiados por los organismos multilaterales – BM y BID. Arbitro de las revistas**

Pedagogía, Extramuros, Docencia Universitaria, Investigación, Agenda Académica. Miembro del Consejo Editorial de la Revista Extramuros y Docencia Universitaria. Representante del Ministro de Educación en el Consejo Directivo de la Universidad Nacional Abierta. Miembro del Consejo Superior de la UNA como personalidad destacada por sus servicios en el campo educativo.

Anna Patrizia De Marco. Magister en Educación, Mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción, Profesora de la UPEL-IPC adscrita a Tecnología Educativa, en pregrado y postgrado. Miembro del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico Educativo Dr. Mario Szczurek. Adscrita a las líneas de investigación en Nuevas Tecnologías y desarrollo tecnológico Ha realizado talleres de formación pedagógica en Tecnologías de Información y Comunicación, y otras áreas.

Iván Jesús De León. Licenciado en Educación, mención Planificación Educativa, egresado de la Universidad Central de Venezuela: Magister en Educación, mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción, Universidad Pedagógica Experimental Libertador, Instituto Pedagógico de Caracas. Cursante del Doctorado en Educación. Profesor del Departamento de Tecnología Educativa. Ha ejercido como profesor contratado en el I.P. "José Manuel Siso Martínez" y el C.U "José Lorenzo Pérez Rodríguez", a cargo de la administración de los cursos antes citados, además del curso Evaluación de los Aprendizajes. Experiencia docente en Educación Básica II Etapa. Integrante de la Comisión Técnica Asesora de la Coordinación General de Investigación. Tutor de estudiantes de la Maestría en Educación, Mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción, UPEL – IPC; actualmente se desempeña como Coordinador del Sub. Programa de Post Grado antes citado. Asistente y participante en diversos eventos nacionales e internacionales. Publicación de artículos

Betsi Fernández, Doctora en Educación, Especialista en Docencia en educación Superior, Magíster en Planificación Educativa, Profesora de Filosofía y Ética en pregrado maestría y doctorado, candidata a ppi, miembro de la Asociación de Educadores de América Latina y el Caribe, Jefe de la Unidad de Currículo UPEL-IPC, investigadora, en formación docente, currículo y ética, tutora y asesora de tesis, ponente nacional e internacional, forista y conferencista, autora de artículos y textos para educación básica, coautora de documentos institucionales, coordinadora de la práctica profesional del doctorado en educación UPEL-IPC, tutor y jurado internacional de tesis, Universidad Central del Ecuador, amplia

experiencia en gestión universitaria, miembro activo del centro de Investigación y desarrollo Dr. Mario Szczurek. Postdoctorado Internacional en Ciencias de la Educación, Reconocimiento como investigadora destacada año 2008 en la UPEL-IPC.

Belkys Guzmán. Doctora en Educación. *Magister* en Educación, Mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción. PPI nivel 1, Profesora de pre y post grado en el Instituto Pedagógico de Caracas, Universidad Pedagógica Experimental Libertador adscrita al departamento de Tecnología Educativa. Egresada en Química en el Instituto Pedagógico de Maracay. Coordinadora General de Investigación del IPC y del Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico Educativo Dr. Mario Szczurek del Departamento de Tecnología Educativa del IPC. Líneas de investigación “investigación en Nuevas Tecnologías” y “desarrollo tecnológico instruccional”. Publicaciones en el área de su especialidad, simulaciones y juegos, CTS, estilos de aprendizaje, inteligencias múltiples y en Tecnología Educativa.

Aleidee Marín López. Licenciada en Educación mención Tecnología Educativa. Magíster en Educación mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción Actualmente se desempeña como profesora adscrita a la Cátedra de Estrategias y Recursos Instruccionales del departamento de Tecnología Educativa del IPC-UPEL.

Nancy Ojeda. Profesora en Educación Técnica mención Educación Comercial (IUPMA). Magister en Educación mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción. Especialización en Educación Técnica. Profesora adscrita al Departamento de Tecnología Educativa del IPC-UPEL. Cursante del Doctorado de Educación UPEL.

Yenny Eliza Pérez Piñango. Licenciada en Educación mención Tecnología Educativa. Magíster en Educación mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción (IPC, 2006). Actualmente se desempeña como profesora adscrita a la Cátedra de Estrategias y Recursos Instruccionales del Departamento de Tecnología Educativa de la UPEL-IPC.

Gustavo Poleo. Profesor de Biología y Ciencias Generales. Magíster en Educación Mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción Doctor en Educación. Docente en pregrado y postgrado en el Instituto Pedagógico de Caracas. Es docente invitado en la Maestría de Gerencia Educacional del Núcleo Trujillo de la Universidad de Los Andes. Ha participado en diferentes eventos profesionales nacionales e internacionales. Coordina

la línea de investigación "Investigación sobre nuevas tecnologías en educación", adscrita al Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico Educativo. Como investigador ha desarrollado trabajos acerca de la formación docente y el impacto de las TIC en el contexto educativo. Ha sido tutor y jurado de trabajos de grado de maestría, Ha publicado artículos en revistas nacionales e internacionales, libros de texto y diversos manuales de los cursos y talleres diseñados, así como materiales en formato digital. Autor de PPA-WEB, sitio ganador del 2º premio del concurso de contenidos electrónicos de las salas OPSU 2003.

Raquel Ramírez Figueroa. Egresada del Instituto Pedagógico de Caracas (IPC) en Educación y Tecnología Audiovisual. *Magister* en Educación, Mención en Tecnología y Desarrollo de la Instrucción. Ha dictado los cursos de Estrategias y Recursos Instruccionales, Juegos y Simulaciones Instruccionales, Evaluación de Sistemas, entre otros, en Pregrado y Postgrado del IPC. Ha sido tutora de Trabajos de Grado en distintas Maestrías en dicho Instituto.

Antonio Nicolás Rubino. Coordinador Nacional de Postgrado, UPEL. Prof. del postgrado de Comunicación Organizacional, UCAB. Prof. Titular del Doctorado en Educación, UPEL – IPC. Prof. de la Maestría en Educación, mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción, Departamento de Tecnología Educativa - IPC. Prof. jubilado como Jefe de Departamento de Tecnología Educativa. Diseñador del proyecto CEIPI (Centro de Entrenamiento en Informática para Procesos Instruccionales) y del proyecto Sala Virtual del DTE. Asesor en entrenamiento y desarrollo de RRHH de ZURICH Seguros. Facilitador de cursos en el área de liderazgo y Gerencia en Educación Superior, Facilitador certificado del curso Nuevos Líderes para el Cambio y Taller Avanzado de Liderazgo, CIED – PDVSA. Facilitador del curso liderazgo y Gerencia, UCLA. Consultor Pedagógico y Conductual del Taller Avanzado de Liderazgo, CIED – PDVSA. Facilitador de talleres en las áreas de liderazgo y equipos de trabajo, CEA. Investigador Junior, Center for Research on at Risk Students – Western Michigan University (WMU). Investigador Asociado, The Evaluation Center – WMU. Post-Doctorado en el área de Evaluación y Desarrollo de RRHH en programas de formación para docentes en matemática, ciencia y tecnología, Center for Research on at Risk Students – WMU. Doctorado en Liderazgo con énfasis en Evaluación y Desarrollo de RH, WMU. Maestría en Comunicación con énfasis en Comunicación Organizacional. Pregrado en Biología y Ciencia General, IPC. Áreas de publicación: evaluación de programas de desarrollo de RRHH en matemática, ciencia y tecnología;

evaluación de programas sociales; liderazgo y gerencia; comunicación organizacional y desarrollo de RRHH en nuevas Tecnologías en el área educativa. Asesor de tesis de grado.

Rovimar Serrano Licenciada en Educación en la Mención Ciencias Sociales egresada de la Universidad "José María Vargas". Magíster en Educación, Mención Tecnología y Desarrollo de la Instrucción egresada del **IPC**. Actualmente cursando Especialización en Telemática e Informática en Educación a Distancia en la UNA. Ha laborado como docente de aula en la 1ª y 2ª etapa de Educación Básica y en laboratorios de computación. Actualmente se desempeña como profesora a tiempo completo, en la categoría de Instructor, adscrita al Departamento de Tecnología Educativa del IPC. Coordinadora del Centro de Entrenamiento Informático para Procesos Instruccionales (CEIPI) del IPC desde 2005. PPI, Nivel: Candidato. Entre sus áreas de interés se encuentran la Investigación sobre Nuevas Tecnologías en Educación y el diseño de materiales multimedia digitalizados.

Lily Stojanovic. Profesora Titular de la Escuela de Educación UCV y de la UNA. Maestría en Educación de la Universidad de Stanford, Cal. USA. Ha escrito dos libros sobre Evaluación del Rendimiento Estudiantil y Evaluación Formativa de Materiales Instruccionales para la Educación a Distancia y numerosos artículos en Evaluación y Diseño Instruccionales. Fue Secretaria General de la UNA entre Octubre 1992 a Mayo 1997. Actualmente se desempeña como miembro de la Comisión Técnica del Área de TIC en Educación, del FONACIT (Fondo Nacional de Ciencia y Tecnología). PPI Nivel III. Ministerio de Ciencia y Tecnología. Ha asesorado cursos online en la Maestría de la UNA, y actualmente dirige varias tesis de postgrado en la UNA.

José Suárez Nuñez. Licenciado en Educación, mención Tecnología educativa. Especialista en Evaluación Educacional. Estudiante del Doctorado en Educación de la UPEL. Jefe del Departamento de Pedagogía del IPM JMSM. Jurado de trabajos de ascenso, concursos de oposición y Becarios Generación de Relevo. Coordinador de los cursos: Currículo, Planificación de Situaciones de Aprendizaje, Educación Básica.